

ABSTRAK

Muhammad Syahdan Majid. 2020. *Pandangan Tentang Konsep Islam Nusantara Pada Mahasiswa Pai Konsentrasi Akidah Akhlak Lokal C 2016*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Dr. H. Surawardi, M.Ag. dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Nurul Rahmi, M.Pd.

Islam Nusantara sendiri adalah Islam *Ahlussunnah Wal Jama'ah* yang diamalkan, didakwahkan dan dikembangkan sesuai karakteristik masyarakat dan budaya di bumi Nusantara oleh para pendakwahnya, yang di antara tujuannya untuk mengantisipasi dan membentengi umat dari paham radikalisme, liberalisme, Syi'ah, Wahabi dan paham-paham lain yang tidak sejalan dengan *Ahlussunnah Wal Jama'ah*.

Adapun penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pandangan mahasiswa terhadap konsep Islam Nusantara yang meliputi toleransi terhadap agama lain, toleransi antar sesama agama Islam yang berbeda pemahaman akidah dan sikap terhadap tradisi/budaya yang ada di Nusantara, serta untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat yang mempengaruhi pandangan masyarakat terhadap konsep Islam Nusantara yang diantaranya meliputi pendidikan, sosial budaya, dan lingkungan. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang dilakukan dengan menggunakan pendekatan kualitatif yakni pendekatan yang lebih menekankan analisisnya pada proses penyimpulan deduktif serta pada analisis terhadap dinamika hubungan antara fenomena yang diamati dengan menggunakan logika ilmiah. Kehadiran peneliti di lapangan sangat penting sekali mengingat peneliti bertindak langsung sebagai instrumen dan sebagai pengumpul data dari hasil observasi yang mendalam serta terlibat aktif dalam penelitian, ini sesuai dengan pendekatan kualitatif yang menekankan analisisnya pada proses penyimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan menunjukkan bahwa pandangan mahasiswa PAI Konsentrasi Akidah Akhlak Lokal C 2016 tentang konsep Islam Nusantara adalah dapat dikatakan sesuai dan sejalan dengan apa yang dipaparkan oleh para ahli Islam Nusantara.